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扶明堂专注眼疾，1741
年由中医眼科之父，《目经大
成》著者（黄庭镜）创立，始终
坚持中医。扶明堂眼病研究
院院长，“五轮祛障疗法"传
承人李晓林教授，系国务院
批准享受政府特殊津贴的专
家，长期致力于《目经大成》
的研究和发扬光大。

2015年，李晓林代表中
医眼科领域的专家参加了
第28届联合国教科文组织
的大会。会议期间，来自美
国、德国、日本的权威人士
展现了西医药研究和手术

技术的新成果，李晓林则认
为“对中医眼科来说，治疗
眼病不一定非要动刀子”。
在20分钟的演讲中，李晓林
指出，白内障、青光眼、眼底
病变等，病在眼睛，根在五
脏，脏有所疾，必见于眼。
打个比喻：眼睛就像一池清
泉，如果进水管道畅通，排
水管道也畅通，那么清泉保
持水质清澈。一旦管道堵
塞了，清泉就会混浊甚至干
枯，这时候眼睛就会干涩、
模糊，出现老花眼、结膜炎、
角膜炎，最后发展为白内

障、视网膜病变、眼底出血
等。久而久之，清泉变成死
水，这时候眼睛的玻璃体边
混浊，黄斑开始变性，飞蚊
症等就来了。因此，扶明堂

“五轮祛障疗法”指出：无论
哪种眼病，不管病情轻重，
要想不复发，必须外通内
调，组合治疗。

即日起至本月 24 日，
扶明堂征集30名眼疾患者
免费体验“中医五轮祛障疗
法”。地址:劳动路与优越路
交 叉 口 南 50 米 扶 明 堂
2210866

扶明堂眼病公益活动今日开始
征集30名眼疾患者免费体验

12月22—24日，扶明堂特邀西安眼病研究院资深老师亲临平顶
山，现征集30名眼疾患者，免费体验中医“五轮祛障疗法”的效果。

面对单位发出的精准扶贫“慈善一日
捐”要求，刘娅这次选择不再沉默。12月19
日，她通过微博将单位的捐款要求公布于
众。接下来，她被要求写检讨……

刘娅，湖北汉川市人民医院神经外科护
士。微博名“人生须尽欢47”。

12月21日，封面新闻记者致电汉川市人
民医院护理部。接听电话的工作人员称，护
理部负责人不在。“对要求刘娅写检查一事，
我不知情，暂不能给予回复。”

不是第一次
医院微信群通知“一日捐”
据刘娅提供的微信截图，汉川市人民医

院此次发布的捐款通知时间为12月19日下
午 1点。通知落款部门为该医院工会办公
室。通知对象为各部门、科室。

通知内容显示，此次捐款是根据汉川市
卫计局关于开展精准扶贫“慈善一日捐”活
动的通知精神开展的。医院作出了“捐款金
额”、“上报捐款人员金额名单的截止时
间”。捐款金额为：班子成员不低于200元，
干部职工不低于100元。上报工会的截止时
间为“20日下午4点”。

当看到前述通知，刘娅作出第一反应：
“又是强制性捐款！我不捐！”封面新闻记者
从这份微信截图注意到，不愿捐款的医护人
员并非刘娅一人。另有医护人员在后面提
问：“可以不捐吗？”

据刘娅透露，这样的捐款，汉川医院已
不是第一次。2016年汉川发生自然水灾事
件。该医院在未经职工同意的情况下，直接
让员工捐款了。“那一次是直接从工资里扣
除的。我们是在发工资的时候才知道的。”
刘娅说。

发微博怒怼
要求删除又要求写检讨
面对医院的第二次捐款要求，刘娅决定

不再沉默。于是，她通过自己的加V微博，
于19日将此次捐款通知公布于众。微博发
出没多久，刘娅接到医院领导的电话，要求
她把微博内容删除。下午4点，刘娅将微博
删除。

12月20日上午，刘娅又被医院领导找去
谈话。这次谈话她再次收到了新意见：对外
她被停工，本着保护职员原则，她还是上班，
不过要写一份检讨。“叫我明天早上交检
讨。我在考虑是息事宁人还是闹大点。”刘
娅说：“我没有错，凭什么写检讨。”

于是，刘娅再次通过微博把被要求写检
讨一事予以公布。

刘娅在微博中写道：“我从来没有写过
检讨书，检讨书是犯了错的人才会去写的。
抱歉，汉川市人民医院各位领导，我认识不
到自己犯了什么错误。写不出你们要的检
讨书，还有各位医疗机构的同胞们，我们在
临床一线多少艰辛多少苦多少泪，只有自己

懂得。”
刘娅说，关于捐款，她想声明：她并非舍

不得100元钱，平常，她会去做义工，奉献自
己的爱心。这次怒怼医院，主要觉得单位发
通知要求员工捐款的方式方法有问题。“有
些捐献一旦被强制，就变了味道。”

据刘娅确认，找刘娅谈话和要求她写检
讨的领导，系汉川市人民医院护理部何主
任。

医院护理部
不知情暂不能给予回应
12月 21日上午11点 26分，封面新闻记

者致电汉川市人民医院护理部。经护理部
工作人员证实，刘娅确系该医院神经外科护
士。

关于刘娅因怒怼医院要求员工“慈善
一日捐”而写检讨一事，这位工作人员表
示：她不知情。“护理部何主任不在办公
室。待她回来后，我将报告给她。看能否
给予答复。”

据公开资料显示：汉川市人民医院始
建于1950年，是汉川市最大的一所融医疗、
教学、科研、预防保健、120急救中心为一体
的非营利性综合医院。2011年 6月由武汉
大学人民医院托管，2017年6月成功通过三
级乙等医院评审。医院现有在职员工1626
人。

(封面)

12月19日，云南红河民族师范
学校以晴分校组织期末考试。为防
作弊，学校选择在食堂考试。学校
食堂的大餐桌吸引眼球，网友调侃：
再来俩菜就好了。

据该校学生表示，考试的都是
一个年级的。因为这边的教室不方
便考试，食堂比较宽敞，而且人与人
之间的距离离得比较远，所以不容
易作弊。 梨视

本报讯 12月 16日凌晨4时，广西
柳州城中区某酒店服务员向中南派出
所报警称，有一大群人在酒店打架。民
警赶到现场发现，聚集的10多个人倒
不是在打架，而是在为一起涉及三方的

“一夜情”发生争执。
据了解，当日凌晨女子小玲（化名）

在城中区的某酒吧喝酒，结识了20岁
的柳江男子覃某。两人相谈甚欢，互有
好感，后在稍有醉意的情况下，便到附
近的酒店开房，并发生关系。快活过
后，覃某觉得好事必须和朋友分享，于
是叫来了好友韦某。韦某到酒店后，也
与小玲发生了关系！

本来只想和覃某发生关系的小玲，
看到覃某竟又叫来韦某和她发生关系，
心里十分委屈。于是在和韦某完事之
后，便召集一帮人到酒店，要求韦某进
行精神赔偿，否则就告他强奸她。

双方就赔偿问题一直僵持不下，酒
店服务人员看到人越来越多，怕局势失
控便报警求助。

民警对当事人进行询问时，韦某称
他和小玲发生关系是双方自愿的，小玲
并没有反抗。当民警问小玲是否反抗
时，小玲说也就稍微反抗了一下，并没
有过激的行为。

由于双方都没有证据，且都表示不
想再闹下去，所以希望民警调解。最
后，在民警的调解下，韦某签署了一份
赔偿一万元的调解协议后，小玲表示不
再追究对方的责任。(南早)

本报讯 据中国之声《央广新闻》报
道，一年一度的毕业生求职季再度拉
开序幕。据教育部消息，2018届全国
普通高校毕业生预计达820万人。除
了严峻的就业形势，近年来，求职过程
中的金钱成本也逐渐成为毕业生不得
不面对的一个问题。当前，大学生求
职要花些哪些钱？花费大不大？钱从
哪里来？有没有效果？

不久前，某机构发布的《大学生毕
业求职成本调查报告》显示，2017年应
届生平均求职时长达3个月，求职期间
的平均花费为2600元。但是，记者通
过调查发现，平均数以外，应届生的求
职花费差异显著。

青岛大学计算机专业毕业生小徐
打算到北京发展，为了方便找工作，他
在北京租了一间卧室，房租每个月
1500元。他说：“仅租房就已经花了近
5000元，再加上交通费等其他乱七八
糟的费用，已经差不多花了近1万元。”

除了房租，职场培训费用对应届
生而言也是一笔不小的开销。北京师
范大学硕士研究生小赵已参加过两次
培训，一次10天全封闭式公务员笔试
培训花去她1万元，一次金融类企业面
试培训花去她5000元。此外，小赵购
买正装还花去2000多元，考试报名费、
交通费也花去数百元。

不同于上班族，学生群体没有固
定的收入来源，他们在求职时的花销
从何而来？

小徐告诉记者：“找工作的时候，
我问家里要了5000元钱，全部用来交
房租。其他的钱都是自己平时积攒下
来的，但主要还是来自父母。”

来自西北民族大学的小郑也选择
到北京找工作，她向记者展示了她的

“求职基金”，“我在研二时获得了国家
奖学金，除去学费还剩1万多元，这些
钱我存在了一张卡里，专门用来找工
作。” (王楷)

为防止作弊
云南一高校学生
在食堂考试

本报讯 有网友爆料称成都蜀兴职业中
学一男教师涉嫌猥亵男生，对此，校方回应
称接到举报后，已将该男教师停职进行调
查。

网友“泽轩君”爆料称，四川省成都市蜀
兴职业中学德育处主任男性教师朱成军对
其学校内多名男性学生进行猥亵、性骚扰。
其中一名同学甚至遭受到此名教师自2016
年夏始至今长达一年半时间的伤害。其间
在校内、朱成军车内、朱成军家中对此名学
生进行包括但不限于强行接吻、脱衣、搂抱、
抚摸敏感隐私部位、舔胸等不正当接触。现
该学生勇敢站出来揭露朱成军的恶行，希望
其他受害的同学也能够积极站出来揭露。

法制晚报·看法新闻记者注意到，校方
已经在官微上进行回应称，12月19日晚，有
网友发微博称，学校朱姓男教师与学生存
在不正当肢体接触，接到举报后，将该朱姓
教师停职停课，配合组织调查。（法制）

成都一职校德育处
男主任被指猥亵男生
校方已将其停职进行调查

医院强制员工捐款

护士网上怒怼后被要求写检讨
男子艳遇后还邀朋友
分享“一夜情女友”
女方要求精神赔偿

毕业生求职花费
差异显著
平均2600元 有人上万


